



Los manifestantes de todos los sectores llevaron pancartas que colgaron frente a la tribuna con consignas en contra de las reasignaciones.



La discusión del Presupuesto 2019 de nuevo incendió los ánimos en el Congreso.

Discusión del Presupuesto

Insultan a Victoria, Villalobos, Faustino...

JOSÉ ALFREDO BELTRÁN

Los abucheos, gritos e insultos a diputados locales de Morena, PAN y PRI "regresaron" al recinto parlamentario.

En la sesión de este martes, en la cual se aprobó finalmente el presupuesto para 2019, trabajadores del sector salud, principalmente, se lanzaron desde las gradas en contra de legisladores.

Los "blancos" fueron la morenista María Victoria Sánchez Peña, presidenta de la Comisión de Hacienda Pública y Administración, órgano encargado de procesar el documento con el veto al presupuesto de parte del Gobernador.

También Jorge Villalobos Séañez, del PAN, y Faustino Hernández Álvarez, del PRI.

Los tres integrantes de la Comisión de Hacienda se opusieron desde un inicio a las reasignaciones por 1 mil 663 millones de pesos, que sacó adelante la mayoría de Morena.

El proyecto de estos tres legisladores era reasignar únicamente 400 millones.

Mientras fijaban posturas en tribuna, de las gradas del recinto, copado por asistentes, salían gritos de "icorruptos!", "vendidos".

También expresiones a coro de "¡Fuera, fuera!" y "¡PRI y PAN corruptos!", y en apoyo a los diputados de Morena, que empujaban las reasignaciones por 1 mil 663 millones de pesos.

Tras el veto del Ejecutivo, se entró a una nueva negociación, en la que se aceptó mover sólo 800.7 millones, y no los 1 mil 663 millones que inicialmente defendía Morena.

La andanada de insultos originó que los priistas Faustino Hernández y Gloria Himelda Félix exigieran al petista Marco César Almaral reinstalar el orden en el recinto.

Félix Niebla, del PRI, pidió al presidente de la Mesa Directiva aplicar las disposiciones de la Ley Orgánica que ordenan el desalojo, en condiciones de desorden.

De manera reiterada pidió que se sujetara al numeral 223 de la Ley Orgánica, que establece que "sean retirados del recinto los manifestantes, por no guardar la compostura".

El hecho encendió más los ánimos de los asistentes en contra de Félix Niebla.

Almaral Rodríguez advirtió que no desordenaría desalojo alguno, y pidió en innumerables ocasiones a los visitantes apagar a la normatividad.

En la tribuna Victoria Sánchez, Jorge Villalobos y Faustino Hernández defendieron la legalidad del nuevo dictamen, que respondió a las observaciones que realizara el Ejecutivo.

Y cuestionaron el proceder de los 19 diputados que votaron en lo particular las reasignaciones por 1 mil 663 millones, monto que este martes 22 fue desechado, por una nueva cifra: 800.7 millones.

El griterío originó que el PRI pidiera el desalojo de los manifestantes del recinto parlamentario, lo cual fue rechazado por el presidente de la Mesa Directiva



Los gritos de "corruptos", "vendidos" y "fuera" colmaron el recinto legislativo.



Trabajadores del sector salud, principalmente, se lanzaron desde las gradas en contra de legisladores.

EN EL CONGRESO LOCAL

Festean Morena, PRI, PAN y PAS presupuesto

JOSÉ ALFREDO BELTRÁN

A diferentes voces, diputados de Morena, PRI, PAN y PAS coincidieron en que Sinaloa avanzó con la experiencia en torno al presupuesto 2019.

Ello en referencia a la inédita confrontación suscitada entre los poderes Ejecutivo y Legislativo en torno al documento, el cual fue vetado por el Gobernador.

Sergio Jacobo Gutiérrez, líder del PRI, aseguró que tras la aprobación final del dictamen "no hay vencedores ni vencidos".

"Aquí gana Sinaloa a partir del respeto y el reconocimiento mutuo", aseguró posterior a la aprobación por unanimidad del dictamen.

Para los priistas el nuevo acuerdo de reasignaciones por 800.7 millones, y no los 1 mil 663 millones que pedía Morena, permitirá no ahorrar a la administración estatal.

"El acuerdo alcanzado en el Poder Legislativo permite darle a Sinaloa un presupuesto para seguir impulsando su desarrollo económico y bienestar de los sinaloenses", expuso.

Jacobo Gutiérrez resaltó el papel de diálogo permanente que jugó el Gobernador Quirino Ordaz Coppel en esta controversia.

"Celebramos tener el presupuesto y el hecho de que se esté apegando con absoluto respeto a la legalidad y racionalidad presupuestal", insistió.

También es de aplaudirse, añadió, que ya no se esté violentando ninguna norma jurídica, ni afectando programas ni recursos federales.

En tanto Marco Antonio Zazueta Zazueta, de Morena, aseguró que aun con la reducción en el monto de las reasignaciones, se está cumpliendo con los sectores sociales.

La aprobación, señaló, se dio en el marco del diálogo y po-

Diputados coinciden en que Sinaloa ganó tras esta experiencia de confrontación de poderes, y el veto que por primera vez aplicó un Gobernador a un presupuesto

niendo al centro las demandas de trabajadores de la salud, el magisterio, entre otros, así como el respeto pleno de la división de poderes.

En tribuna aseguró que el dinero es del pueblo, de ahí que Morena pusiera como prioridad destinar recursos para resolver añejos problemas sociales.

Son inaceptables ya, dijo, la opacidad, la transa y los "moches".

El morenista insistió que las primeras reasignaciones que alcanzaron los 1 mil 663 millones, que luego objetó el Ejecutivo, se realizaron con base en la información que disponían en diciembre.

"Hay escritos donde se solicitó información sobre diversos rubros, y no hubo respuesta", insistió.



Jorge Villalobos, del PAN, aplaudió que finalmente se llegara a un consenso.

Jorge Villalobos, del PAN, reprochó las ilegalidades en las que incurrió la mayoría de Morena el 1 de enero.

Y aplaudió que finalmente se llegara a un consenso de todas las fuerzas, para darle vuelta a la

página en este episodio.

"Logramos un presupuesto con beneficio social", externó en tanto Angélica Díaz de Cuén, del Partido Sinaloense.

El PAS, sostuvo, celebra los acuerdos entre los poderes.



Marco Antonio Zazueta Zazueta, de Morena, aseguró que se está cumpliendo con los sectores sociales.

RADIORAMA

LA CADENA QUE UNE A MEXICO

SOLICITA

Contador Público

Responsable, sexo indistinto, sin problemas de horario
edad de 25 a 35 años, con experiencia en impuestos, SUA y nominas.
Ofrecemos: Prestaciones superiores a las de Ley y muy buen ambiente de trabajo.

Enviar CURRICULUM con fotografía a:
cmurrieta@radiorama.com.mx

Av. Álvaro Obregón No. 24 Sur, Local 53
Plaza Paladio, Culiacán, Sin.